



Comisión Permanente ratifica a 20 magistrados regionales del TFJA

Con 19 votos a favor, 9 en contra y 5 abstenciones, Morena y aliados sacaron adelante la ratificación de 20 nombramientos realizados por el presidente Andrés Manuel López Obrador al Congreso, para cubrir las vacantes de las magistraturas de salas regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, esto durante la clausura de la Comisión Permanente.

De acuerdo con la presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra, en este periodo de receso, se presentaron un total de 63 iniciativas, 120 proposiciones e incluso en palabras de la oposición, lo que significó una productividad del 2 por ciento de trabajo durante cinco sesiones de lo que representa esta Comisión Permanente.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2200?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2200&authkey=!AFJLtyfVd-NAZg&ithint=video&e=cxz1Vl>